



► MC RECHAZA EVENTUAL JUICIO POLÍTICO CONTRA LOS MINISTROS

MOVIMIENTO CIUDADANO RECHAZA EVENTUAL JUICIO POLÍTICO A MINISTROS DE LA CORTE

CLEMENTE CASTAÑEDA, coordinador de la bancada de Movimiento Ciudadano en el Senado de la República, advirtió que su partido no apoyará la posible propuesta de Morena de realizarle juicio político a los nueve ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) que votaron en favor de invalidar la primera parte del 'Plan B' en **materia electoral**.

El líder parlamentario dijo a la mayoría legislativa que con ellos no cuentan para iniciar el proceso contra los representantes del Poder Judicial, esto luego de que el también coordinador del grupo legislativo de Morena, Ricardo Monreal Ávila, asegurara que el Senado tenía facultades para llamar a comparecer a los ministros y de iniciarle juicio político por invadir las atribuciones de otro poder, en este caso, el Legislativo.

"Con nosotros no cuenta. Y, por cierto, ¿de cuándo acá es procedente un juicio político en contra de quienes defienden el orden constitucional, la ley y la democracia como los ministros de la Corte que con justicia echaron abajo la primera parte del Plan B?", cuestionó

el emecista, quien fue uno de los legisladores que interpusieron la acción de inconstitucionalidad para invalidar esa parte de las **reformas** aprobadas por la mayoría en el Congreso.

El senador señaló que mientras Morena y sus aliados quieren iniciar un juicio político en contra de los ministros que votaron por desechar las **reformas electorales**, porque alegan que no se siguió el correcto proceso legislativo, ellos en cambio "no vacilamos para hacerles un reconocimiento genuino" por defender la democracia y "el equilibrio de poderes".

Este martes, durante la sesión de la Comisión Permanente en la Cámara Alta a la que la mayoría legislativa denominó "el golpismo de la Suprema Corte", Ricardo Monreal también dio a conocer 40 "privilegios" de los que presuntamente gozan los ministros de la Corte y entre los que destacan salarios de casi 300 mil pesos, dos camionetas suburbanas a su servicio, seis equipos celulares de alta gama para ellos y su núcleo familiar con cargo al erario, entre muchos más.

Por Elia Cruz Calleja